
2 Pièces

65 m²

Réf. ParisSeine-Montparnasse

612 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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**  PARIS  SEINE  **  PARIS  XV  -  A  proximité  immédiate  du  VIème  **

CALME - ÉTAGE ÉLEVÉ avec ASCENSEUR - CHARME ** Au pied du

métro Falguière, à proximité immédiate de la rue du Cherche-Midi, nous

avons  le  plaisir  de  vous  proposer,  ce  charmant  appartement  au

CALME,  situé  au  sein  d'un  bel  immeuble  de  1935  sécurisé  avec

gardien. Cet appartement bénéficie du CHARME de l'ANCIEN avec son

parquet et sa cheminée, d'un plan parfaitement OPTIMISÉ, d'une belle

LUMINOSITÉ et est au CALME ABSOLU donnant entièrement sur cour.

D'une superficie de 65,15 m² loi Carrez, il se situe au 5ème étage avec

ASCENSEUR. Il ...

**  new paris  seine **  quiet  -  high floor  with  elevator  -  charm **  at  the foot  of  the

falguière  metro  station,  in  the  immediate  vicinity  of  rue  du  cherche-midi,  we  are

pleased to offer you this charming quiet apartment, located on in a beautiful secure

building from 1935 with caretaker. This apartment benefits from the charm of the

old  with  its  parquet  floor  and  its  fireplace,  a  perfectly  optimized  plan,  a  beautiful

brightness  and  is  in  absolute  quiet  all  overlooking  the  courtyard.  With  an  area  of

65.15 sqm carrez  law,  it  is  located  on  the  5th  floor  with  elevator.  It  includes:  an

entrance, a ...
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